

Globalcaja y la UCLM se unen a ‘Intentadores’ para promover el espíritu emprendedor en los campus de Ciudad Real, Albacete y Cuenca

- El escritor, Eloy Moreno; el humorista, Jesús Arenas, y el fundador de Pájaro Trips, Ignacio Juárez, protagonizan este espectáculo de humor y motivación que se representará los días 1, 2 y 3 de abril en los tres campus.

Albacete, 31 de marzo de 2025. Globalcaja, la Universidad de Castilla-La Mancha y Gacha’s Comedy se han unido para promover en la comunidad universitaria el espíritu emprendedor, a través del humor, llevando el show ‘Intentadores’ a los campus universitarios de Ciudad Real, Cuenca y Albacete.

El espectáculo está protagonizado por el escritor Eloy Moreno; el humorista, Jesús Arenas, y el fundador de Pájaro Trips, Ignacio Juárez, que a través de sus experiencias personales animan a las personas que tengan un propósito, un proyecto en mente, a dar el paso de hacerlo realidad, restando importancia a los posibles fracasos que tengan por el camino, a través del humor.

‘Intentadores’ tendrá su primera cita este martes, 1 de abril, en el Aula Magna de Servicios Centrales de Ciudad Real, y el miércoles, 2 de abril, en el Paraninfo de Cuenca. En Albacete habrá doble función el jueves, 3 de abril, por la mañana, en el Aula Magna de Melchor de Macanaz, y por la tarde, a las 20.15 horas, en la Fílmoteca.

Los espectáculos en los campus universitarios son de acceso libre.

Lucía Mallol, responsable de Comunicación, Marca y Patrocinios de Globalcaja, ha destacado el papel que realiza la entidad financiera líder en Castilla-La Mancha para servir de nexo de unión entre la comunidad universitaria y el ámbito laboral.

“Globalcaja es la principal empresa empleadora de Castilla-La Mancha, con alrededor de 100 nuevas contrataciones anuales, y, además, cada año damos su primera oportunidad laboral a más de 100 universitarios a través de nuestro programa de prácticas remuneradas ‘Oportunidad al talento’, que tiene un 40% de inserción laboral en la propia entidad”, ha destacado Lucía Mallol, que también se ha referido a Globaltalent, un programa de alto rendimiento de Globalcaja, diseñado para incorporar a la entidad al mejor talento.

Ahora, la entidad respalda esta iniciativa, ‘Intentadores’ que, en Albacete, tal y como ha destacado el vicerrector de Universidad Digital de la UCLM, Ismael García, coincidirá con la celebración de la 19ª Foro de Empleo UCLM3E.

“‘Intentadores’ es un proyecto muy ilusionante, pues aglutina a tres personas, con tres perfiles muy distintos, pero que se unen para algo tan importante como es promover el

emprendimiento, especialmente en nuestra región”, ha subrayado el vicerrector de Universidad Digital, que ha dado las gracias a Globalcaja para abrir estas líneas de colaboración entre la universidad y la empresa.

“No son fracasos, son intentos”

“Este espectáculo nace de un cambio de vida, el cambio de vida que experimentó Eloy Moreno que un día dejó su trabajo de informático y se dedicó de lleno a la literatura; de Ignacio, que cambió la fábrica de hierros en la que trabajaba por los viajes, que son su auténtica pasión, y del cambio que di yo mismo, al dejar atrás mi empleo como profesor de clarinete, para dedicarme a esto del humor”, ha explicado Jesús Arenas.

A través de estas experiencias personales, con sus éxitos y sus fracasos, tratan de promocionar el espíritu emprendedor, “un fracaso no hay que verlo como tal, sino como un intento de llegar al éxito, y de ahí viene el nombre de este espectáculo, ‘Intentadores’, que gracias a Globalcaja y la Universidad de Castilla-La Mancha, queremos llevar al público joven”, ha recalcado el humorista y director artístico de Gacha`s Comedy, el festival de humor de Castilla-La Mancha que, en esta ésta, su octava edición, superará los 14.000 espectadores.